



NP 419/23 Noviembre
Rally Isla de Lanzarote

Sports & You Canarias hace doblete en el CCRA

25/11/2023

Miguel Suárez y Eduardo González lograron el título después de ser cuartos con su Citroën C3 Rally2 en el Rally Isla de Lanzarote. Por su parte, Jan Cerny y Petr Cernohorsky se proclamaron subcampeones en su primera temporada al volante de su Hyundai i20 N Rally2. Además, fin de semana redondo con el triunfo de Yeray Lemes – Aitor Cambeiro, vencedores en el rally con otro Citroën C3 Rally2.

Sports & You Canarias comenzó dominando el CCRA 2023 y lo ha terminado rematando un año absolutamente espectacular. La escuadra canaria, en su tercera temporada de rodaje, ha logrado el título regional de rallies, el máspreciado del automovilismo canario.

Con su cuarta plaza en el Rally Isla de Lanzarote, Miguel Suárez y Eduardo González llevaron su Citroën C3 Rally2 hasta lo más alto de la clasificación, demostrando una solidez y una madurez que, en combinación con la velocidad que han mostrado, les ha convertido en los nuevos campeones, mejorando así el subcampeonato del año pasado.

Por detrás, Jan Cerny y Petr Cernohorsky han completado su primera temporada en Canarias alcanzando un meritorio subcampeonato. Los checos, al volante de un Hyundai i20 N Rally2 que ha encantado a los aficionados, ha ido descubriendo cada uno de los rallies del certamen. Salvo el abandono en Maspalomas, en todos acabó en el podio, como esta tercera plaza en Lanzarote, además de alcanzar la victoria en el 'Islas Canarias' de máximo coeficiente.

Para cerrar el círculo, Yeray Lemes y Aitor Cambeiro lo volvieron a hacer. Sobre un Citroën C3 Rally2 sumaron una victoria clara en el Rally Isla de Lanzarote, imponiéndose en la gran mayoría de tramos para demostrar que, en estos tramos, son prácticamente imbatibles.

Por su parte, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla estrenaron en Lanzarote una nueva unidad del Citroën C3 Rally2. El tinerfeño y el lanzaroteño fueron encontrando acomodo en la sexta posición de la general, pero, sobre todo, trataron de ir mejorando sobre unos tramos diferentes a los del resto del campeonato. Así, aseguraron la quinta plaza final en el CCRA. Justo dos posiciones por detrás, Oscar Cabrera y Luis Ferrar llevaron el otro Citroën C3 Rally2 a la meta final de un rally que siempre presenta una exigencia de máximo nivel.

Y en esa línea, qué decir de David Pérez y Samuel Bolaños. Debutando en competición con uno de los Peugeot 208 Rally4 de Sports & You Canarias, superaron una prueba que arrancaba con un tramo nocturno cercano a los 20 km y otras especiales rápidas y estrechas en los que hay que tener las cosas muy claras.

“Los resultados de este año son impresionantes”, reconoció Emma Falcón desde Arrecife, escenario del último podio de la temporada. “Miguel y Eduardo han hecho una temporada impecable y el título es más que merecido. Mientras, Jan y Petr han



descubierto cada rally, con sus peculiaridades, y a la postre se han hecho con una plaza en el podio que tiene mucho mérito”, resumió la responsable del equipo. “Como Sports & You Canarias, estos resultados son espectaculares, y es que no hay que olvidar que nuestra actividad comenzó en el verano de 2021. Aprovecho para felicitar a todos los que esta familia y que cada día trabajan para que nuestros equipos dispongan del mejor material”, subrayó.

Sobre la pareja Lemes – Cambeiro destacó su efectividad en esta prueba, “son imbatibles en este terreno. Cerrar el año con victoria es la guinda más bonita”. “Sergio, Ariday, Oscar y Luis también han completado una prueba que no es fácil por su tipo de tramos, así como David y Samuel con su debut en competición. Enhorabuena por haberlo logrado”, finalizó la directora de Sports & You Canarias, que vio en meta a los seis equipos de su estructura que el día anterior habían tomado la salida.

De este modo tan brillante para el equipo finaliza el Campeonato de Canarias de Rallies 2023, sin duda, un año para enmarcar.